

# ADÈLE PIGEON

Téléphone : 438-763-7096 | E-mail : [adele.mpigeon@gmail.com](mailto:adele.mpigeon@gmail.com)  
LinkedIn: [www.linkedin.com/in/adèle-pigeon-4163ba205](https://www.linkedin.com/in/adèle-pigeon-4163ba205)

## EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE

---

### **Kanda Sushi Bar**

ÉTÉ 2020

- J'étais hotesse et busgirl au Kanda Sushi Bar cet été, mon emploi consistait à préparer les commandes pour emporter, parler aux clients par téléphone, servir de l'eau et les entrées, ainsi que laver et préparer les tables pour les clients.

### **Monitrice de ski à Owl's Head**

HIVERS 2015 À 2020

- J'ai géré des groupes de 6 à 8 enfants pendant les fins de semaine, et fait en sorte qu'ils aient du plaisir tout en s'améliorant en ski.

### **Bénévole à la Coupe Rogers**

AOÛT 2019

- Pendant deux semaines, j'ai animé les jeux d'adresse au stade de tennis et distribué des échantillons aux spectateurs. J'ai été sélectionnée pour ce poste en raison de mon bilinguisme fluide.

### **Serveuse au Golf d'Owl's Head**

MAI 2021-SEPTEMBRE 2021

- J'ai été serveuse au Golf de Owl's Head tout l'été de 2021. Mon emploi consistait en agissant comme liaison entre la cuisine et les clients, ainsi que d'offrir une expérience plaisante aux clients.

### **Serveuse au Pub Burgundy Lion**

ÉTÉ 2022

- J'ai été serveuse au Pub Burgundy Lion pendant mon été 2022. Avec ce poste, j'ai appris la valeur de la coopération en équipe ainsi que des connaissances de base en whisky et l'art de la vente incitative.

### **Serveuse au Scores**

ÉTÉ 2022

- j'ai été engagée comme serveuse au Scores pendant tout l'été de 2022. Avec ce poste, j'ai appris comment communiquer efficacement avec différents types de clients.

### **Organizing Committee President AIESEC**

JANVIER 2020 - AOÛT 2021

- Mon travail consistait en planifier et animer des événements pour l'organisation. J'ai organisé un événement sur l'initiative collective de l'égalité des sexes à travers le monde avec des membres de Tunisie, Brésil, Inde, et Mexique en mars de 2021.

### **Co-Présidente Girls For Education**

JANVIER 2022 - PRÉSENT

- J'ai joint une autre étudiante dans une initiative pour la levée de fonds pour le financement de l'éducation des jeunes filles au Ghana. Cette opportunité de leadership m'a permis de partir cette initiative et de bâtir une organisation à partir de zéro qui est maintenant une organisation enregistrée avec l'Université. <https://www.gfeuottawa.ca/about-us>

### **Engagement Team President AIESEC**

AOÛT 2021 - DÉCEMBRE 2021

- J'ai été chef de l'équipe en charge de l'engagement du marché cible de AIESEC. J'ai pris en charge une équipe de 5 personnes qui a produit des entrevues ainsi qu'une campagne publicitaire pour l'organisation.

## ÉDUCATION

---

### **Collège Durocher Saint-Lambert**

DIPLÔME D'ÉTUDES SECONDAIRES

- Fréquenté 2015-2020

### **Université d'Ottawa**

2020-PRÉSENT

- J'étudie présentement pour un BAC en marketing à l'Université d'Ottawa à temps plein, où j'ai été admise avec une bourse.

# ADÈLE PIGEON

Telephone : 438-763-7096 | E-mail : adele.mpigeon@gmail.com

LinkedIn: [www.linkedin.com/in/adèle-pigeon-4163ba205](https://www.linkedin.com/in/adèle-pigeon-4163ba205)

## PROFESSIONAL EXPERIENCE

---

### **Kanda Sushi Bar**

*SUMMER 2020*

- I was a hostess at the Kanda Sushi Bar, my job consisted of preparing the orders to go, talk to the clients on the phone, bring the tables water and appetizers, as well as washing and preparing the tables in between clients.

### **Ski instructor at Owl's Head**

*WINTERS 2015-2020*

- I taught ski to a group of 6 to 8 people during weekends, and ensured they had fun as they were working on their technique. Additionally, I gave ski lessons to adults.

### **Volunteer at the Rogers Cup**

*AUGUST 2019*

- For two weeks, I volunteered at the Rogers Cup and performed various tasks to ensure a smooth experience for the spectators.

### **Server at the Owl's Head Golf**

*MAY 2021-SEPTEMBER 2021*

- I was a server at the Owl's Head Golf for the whole summer of 2021. My responsibilities encompassed everything from seating the clients to making sure their needs were met during the service.

### **Server at Pub Burgundy Lion**

*SUMMER 2022*

- I was a server at the Pub Burgundy Lion for the whole summer of 2022. I learned the true value of cooperation and teamwork as busboys and hostesses were helping me. Additionally, I learned some basic knowledge of whiskey and the skill of upselling.

### **Server at Scores**

*SUMMER 2022*

- I was a server at Scores for the whole summer of 2022. I learned how to handle situations with different clients.

### **Organizing Committee President AIESEC**

*JANUARY 2020 - AUGUST 2021*

- My responsibilities within this role were to organize and host events for the organization. My favourite event was the Gender Equality Initiative where different local chapters discussed their respective quality initiatives. India, Mexico, Brazil, and Tunisia were included.

### **Co-President Girls For Education**

*NOVEMBER 2022 - AUGUST 2022*

- I was Co-President for a fundraising initiative for womens education in northern Ghana. This leadership opportunity taught me how to start an organization and every task that encompasses it, including creating a website and creating and implementing an organizational structure, which was later accepted as an official University of Ottawa Club.  
<https://www.gfeuottawa.ca/about-us>

### **Engagement Team President AIESEC**

*AUGUST 2021 - DECEMBER 2021*

- I was Engagement Team Leader for AIESEC, which enabled me to lead a team of five members who led interviews to publish on our Instagram, as well as create a marketing campaign to advertise our different location opportunities.

## EDUCATION

---

### **Collège Durocher Saint-Lambert**

*HIGH SCHOOL DIPLOMA*

- From 2015-2020

### **University of Ottawa**

*2020-PRESENT*

- I am currently studying in Marketing at the University of Ottawa, where I have been accepted with a scholarship.